

26.08.2014 - 14:33 Uhr

Die Qual der Wahl des richtigen Kinderwagens

Ulm (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -

Laut Informationen des Statistischen Bundesamts gilt der Monat September seit den 80er Jahren als der geburtenreichste im Jahr. Allen Paaren, die in genau diesem Monat Nachwuchs erwarten bleiben nun also noch ein paar Tage, um letzte Besorgungen zu erledigen - zum Beispiel den Kinderwagen. Er wird in den nächsten Jahren zum treuen Weggefährten und sollte daher mit Bedacht ausgewählt werden, damit uneingeschränkte Mobilität und Fahrvergnügen gewährleistet sind.

Checkliste für den Kinderwagenkauf:

- Ist der Kinderwagen von Geburt an verwendbar?
- Wie einfach und klein kann ich den Kinderwagen zusammenklappen?
- Welche Reifen / Federung hat der Kinderwagen?
- Für welche Untergründe ist der Kinderwagen geeignet?
- Welches Design gefällt mir besonders gut?
- Wieviel Geld möchte ich investieren?
- Welche Erfahrungen haben meine Freunde mit unterschiedlichen Modellen gemacht?

Ein Kinderwagen, der mitwächst

In den ersten Wochen und Monaten liegen Babys sehr bequem in einem Kinderwagen-Aufsatz. Bei vielen Kinderwagen kann der Aufsatz später einfach durch eine Sitzeinheit ausgetauscht werden, sobald das Kind sitzen kann und die Welt um den Kinderwagen herum beobachten möchte. Der Britax affinity Kinderwagen verfügt über einen CLICK & GO Adapter. So kann bequem mit einem Klick zwischen Babyschale, Kinderwagen-Aufsatz oder Sitzeinheit getauscht werden. Diese Art von Kinderwagen wird Travel System genannt und wächst von Geburt bis ca. vier Jahren bzw. 17 kg mit.

Mit einem Handgriff kompakt und wieder startklar

Im täglichen Gebrauch sollte der Kinderwagen sowohl für das Kind als auch für die Eltern komfortabel sein. Ein wichtiger Faktor ist hier, dass der Kinderwagen schnell auf- und zusammengeklappt werden kann. So ist er ohne große Mühe im Kofferraum oder Treppenhaus verstaut. So können der B-Agile oder der B-Motion Kinderwagen von Britax Römer beispielsweise durch einen einfachen Ein-Hand-Faltmechanismus mit automatischer Verriegelung auf ein kompaktes Klappmaß von 30 x 58 x 71 cm verstaut werden.

Mein Kinderwagen, der Sportsfreund

Sobald die Wirbelsäule eines Kleinkindes kräftig genug ist (ab ca. neun Monaten), ist es mit einem gut gefederten Kinderwagen problemlos möglich, gemeinsam Sport zu machen. Bei schnelleren Sportarten, wie Laufen oder Inline skaten, sollte der Kinderwagen unbedingt offiziell für diese Aktivitäten zugelassen sein. Diese Information steht in der Bedienungsanleitung. Weitere Informationen zum Thema Sport mit Kind sind unter www.aktiv-mit-kind.de zu finden. Der BOB Revolution® PRO Kinderwagen ist offiziell zum Joggen und Skaten zugelassen und durch seine Federung und Robustheit auch zum Wandern, für Fitnessübungen und Querfeldeinspaziergänge geeignet. Er ist der erste Jogger-Kinderwagen auf dem europäischen Markt, der die Vorteile eines drehbaren Vorderrades sowie eine offizielle Zulassung für Sport miteinander kombiniert - die perfekte Lösung, ob für den Stadtpaziergang oder das Outdoorabenteuer.

Weitere Informationen zu Kinderwagen von Britax Römer unter: <http://www.britax-roemer.de/kinderwagen/kinderwagen>

Kontakt:

Britax Römer Kindersicherheit GmbH
Julia Landgraf
Marketing Manager Central Europe
0731 934 51 28
Julia.Landgraf@britax.com

Britax Römer Pressestelle
Editha Ohnweiler
F&H Public Relations GmbH
089 121 75 108

britax@fundh.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100053817/100760455> abgerufen werden.